



Une femme tient une pancarte avec une photo du Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu. [AMIR LEVY/GETTY IMAGES]

Bibi l'a fait

La Knesset a adopté le premier projet de loi du programme de réforme judiciaire de Benjamin Netanyahu.

- Mihailo S. Zekic
- [24/08/2023](#)

Jérusalem

Après des mois de tribulations, de manifestations, de trahison au sein du Mossad, de trahison de la part des États-Unis, de rébellion au sein de son propre parti et de chaos semé par des terroristes soutenus par l'Iran, le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a réussi. Il y a quelques heures, sa coalition à la Knesset a adopté le premier texte de loi de son programme de réforme judiciaire.

Le projet de loi empêche les tribunaux israéliens d'utiliser la « norme du raisonnable », qui permet aux tribunaux d'empêcher le gouvernement de prendre certaines décisions qu'ils jugent « déraisonnables ». Et un juge pouvait définir le terme « déraisonnable » comme il ou elle l'entendait.

PT_FR

Le 18 janvier, la Cour suprême d'Israël a utilisé la norme du raisonnable pour empêcher Arye Deri de faire partie du cabinet de Netanyahu. Deri a déjà été condamné pour des délits fiscaux. La loi fondamentale israélienne l'aurait empêché de faire partie du gouvernement, mais la Knesset a mis à jour la loi l'année dernière et a légiféré pour l'exempter. Le tribunal, cependant, a toutefois estimé que le comportement passé de Deri rendait « raisonnable » l'application de l'ancienne loi. Netanyahu s'est plié à cette décision et a écarté Deri des ministères de l'Intérieur et de la Santé.

Quelle que soit l'opinion de chacun sur cette nomination controversée, la Cour suprême ne devrait pas être l'organe chargé d'empêcher la nomination de Deri. Elle a annulé l'exemption accordée par le corps législatif à une loi que ce dernier avait lui-même créée.

À partir d'aujourd'hui, ce type d'activisme judiciaire appartient au passé. La mesure a été adoptée par 64 voix contre 0. (L'opposition a quitté le vote en signe de protestation).

La présence de Netanyahu au vote montre à quel point il était déterminé. Dans la nuit du samedi 22 Juillet, un moniteur cardiaque ayant détecté un problème, il s'est rendu à l'improviste à l'hôpital. Il s'avère que M. Netanyahu, âgé de 73 ans, a un rythme cardiaque irrégulier et a été équipé d'un stimulateur cardiaque. Il a quitté l'hôpital plus tôt dans la journée pour se

rendre au vote.

PM Netanyahu leaving hospital for first time since undergoing pacemaker surgery on Saturday night. On his way to Knesset for crucial vote on judicial reform. pic.twitter.com/lz4VqW6UFv

— Jotam Confino (@mrconfino) [July 24, 2023](#)

Netanyahou a encore un long chemin à parcourir avant de mettre pleinement en œuvre son programme. Et l'opposition à la Knesset n'est pas près de disparaître. Le fait que tous les membres de l'opposition aient décidé de ne pas participer au vote montre qu'ils considèrent le gouvernement comme illégitime.

Mais le vote d'aujourd'hui était une victoire nécessaire. Netanyahou a dû faire face à des pressions incessantes de toutes parts. Barack Obama et Joe Biden l'affaiblissent à chaque fois qu'ils en ont l'occasion. L'Iran encercle Israël avec ses groupes stratégiques. La Cour suprême d'Israël compte parmi les principaux adversaires de Netanyahou. Aujourd'hui, Netanyahou pourrait être en mesure de museler la Cour suprême une fois pour toutes.

On pourrait croire que Netanyahou n'a jamais eu autant d'opposition. Mais la gauche hurle parce qu'il est sur le point de neutraliser l'un de ses plus grands opposants. Un gouvernement Netanyahou libéré de l'emprise d'une Cour suprême antagoniste sera en mesure de poursuivre son programme à toute vapeur. Cela signifiera une réponse plus forte au terrorisme, une opposition plus forte à l'agression iranienne et une plus grande coopération avec le monde arabe modéré. Cela signifie, au moins à court terme, une amélioration spectaculaire de la situation en matière de sécurité. Et lorsque la situation sécuritaire en Israël s'améliore, *tout* s'améliore.

En bref, nous pourrions assister à une résurgence de l'État d'Israël—du moins temporairement.

La Bible prophétise une telle résurgence. 2 Rois 14 : 26-28 montre que l'ancienne nation d'Israël était dans une crise existentielle. Les circonstances étaient si mauvaises qu'un ennemi était sur le point « d'effacer le nom d'Israël de dessous les cieux » à cause d'une « affliction...à son comble. » Mais Dieu a sauvé Israël par l'intermédiaire du roi Jéroboam II.

D'autres prophéties montrent qu'il y a un Jéroboam prophétique aujourd'hui. La *Trompette* identifie cet homme comme étant Donald Trump, qui a gouverné une autre nation descendant de l'ancien Israël. (Pour en savoir plus, demandez un exemplaire gratuit de [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#), par Herbert W. Armstrong).

Trump a été évincé de la présidence en 2021 par des moyens illégitimes. Les événements aux États-Unis indiquent de plus en plus une crise politique entre Trump et le gouvernement américain actuel. La *Trompette* s'attend à ce que Donald Trump se batte pour revenir à la Maison Blanche. Le verset 28 de 2 Rois 14 montre que Jéroboam a dû faire la *guerre* pour récupérer le pouvoir sur sa nation.

Le même verset mentionne également qu'il a récupéré des terres pour *Juda*, l'ancien nom du peuple juif.

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit ce qui suit pour notre dernier numéro imprimé :

Ce verset lie la politique des États-Unis et la nation juive d'Israël au Moyen-Orient. Alors qu'il se bat pour les Américains contre l'État profond aux États-Unis, Donald Trump récupérera quelque chose pour les Israéliens !

Aujourd'hui, nous voyons l'Amérique et Juda attaqués de la même manière, par le même ennemi. Lorsque Donald Trump gagnera sa bataille à l'intérieur du pays, il aidera aussi Juda.

Il existe également un lien avec l'Oeuvre de Dieu. Ésaïe 40 : 9 montre que l'Église de Dieu, en cette fin des temps, a un message qui doit être délivré aux « villes de Juda. » Ce message est le suivant : « Voici votre Dieu ! » La détérioration des conditions de sécurité en Israël pourrait sérieusement entraver notre capacité à délivrer ce message.

Il semble que M. Trump doive récupérer une partie de la liberté de Juda pour que l'œuvre de Dieu puisse même délivrer le message de Dieu aux villes de Juda.

Cette résurgence israélienne ne se produira pleinement qu'après la reconquête de la Maison Blanche par Donald Trump. Pendant son premier mandat, Trump s'est bien entendu avec Netanyahou et l'a aidé à bien des égards. Dieu pourrait être en train de renforcer la position actuelle de Netanyahou en préparation à la résurgence à venir. Attendez-vous à ce que le dernier vote soit une première victoire pour Netanyahou et à ce qu'il y en ait beaucoup d'autres à venir.

Pour en savoir plus, lisez « [Bibi est de retour](#) ».